

根本復興大臣記者会見録

(平成26年2月12日(水) 8:30～8:31 於) 官邸3Fエントランス)

1. 発言要旨

私の方からは特にありません。

2. 質疑応答

(問) 一部報道で、除染・廃炉について国家資格を検討すべきではないかと、自民党のほうで、そういう議員立法も検討されているという報道がありますが、これについての事実関係と大臣としてのお考えをお願いします。

(答) 私は、まだそれは聞いておりません。

(問) 国家資格が必要かどうかということについては、大臣はどのように思っていますか。

(答) 環境省所管ですけれども、国家資格が必要かどうかということについては、これはよく検討してみないと、今の段階で私がどうこう言うことではないと思います。

(問) 開催中のソチオリンピックですけれども、男子スノーボード・ハーフパイプで銀と銅ということでメダル獲得が初の獲得となりますけれども、大臣から一言お願いします。

(答) 日本人としては本当によかったなと思いますね。夢と勇気と元気を与えることだと思います。

(問) 中間貯蔵施設についてなのですけれども、大熊と双葉町の2町での検討に入ったという報道もありましたが、この辺について大臣はどのようにお考えでしょうか。

(答) 内容については、まだ具体的に聞いておりません。

(以 上)